

MIÉRCOLES 25 DE ABRIL DE 2007 Año XIX. Número: 6.338

www.elmundo.es

EDICIÓN: **MADRID** Precio: 1 euro. Con DVD Fórmula 1: 7,95 € más

RAJOY EXIGE UNA COMISIÓN, QUE DIMITA ARENILLAS Y QUE COMPAREZCAN ZAPATERO Y SOLBES

Conthe acusa a La Moncloa de presionar a la CNMV para favorecer a sus amigos

El presidente del órgano regulador dimitió ayer tras denunciar en el Congreso las conductas de los asesores económicos de Zapatero, Miguel Sebastián y David Taguas Atribuye a las maniobras de la Oficina del Presidente el que la CNMV no sancionara a Acciona y a Enel por su contraopa a Endesa, como proponía su comité ejecutivo Sostiene que Carlos Arenillas, su 'número 2', no mantiene la apariencia de imparcialidad por estar casado con la ministra de Educación y por sus lazos con Sebastián y Taguas

CARLOS SEGOVIA

MADRID.- En un escándalo con relevancia internacional, uno de los más altos funcionarios del Estado presentó ayer su dimisión tras apuntar que existen presiones de la Oficina Económica de Presidencia del Gobierno sobre su organismo.

Manuel Conthe, presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), envió ayer su carta de renuncia al vicepresidente segundo del Gobierno, Pedro Solbes, tras alegar en el Parlamento razones de conciencia.

Según describió, el motivo de su dimisión es que él quería abrir expediente sancionador contra la constructora española Acciona y el grupo italiano Enel por intentar arrebatar ilegalmente Endesa al grupo alemán E.ON. Pero una mayoría de consejeros de la CNMV le dejó en minoría en sintonía con el Gobierno, cuya intención era favorecer a estas empresas.

Sigue en página 38 Editorial en página 3

El desplome de Astroc arrastra a inmobiliarias y constructoras

Urbas pierde en Bolsa un 13,2%, Inmocaral cae un 11,27%, Fadesa un 11,06% y Sacyr un 8,15% Págs. 42 y 43. Editorial en pág. 3



El presidente de la CNMV, Manuel Conthe, ayer, accediendo al Congreso, donde anunció su dimisión. / PHILIPPE DESMAZES / AFP

AHORA, MUCHO MAS DORGO.

Díaz de Mera acusa al policía García Castaño de mentir en el tribunal y solicita un careo

El ex jefe de la UCAO contrajo matrimonio el pasado fin de semana, con el juez Garzón como testigo

MANUEL MARRACO

MADRID.- El ex director de la Policía Agustín Díaz de Mera acusó ayer al comisario Enrique García Castaño, en un escrito dirigido al tribunal, de haber mentido en su comparecencia en el juicio, en la que negó que hubiese hablado de un supuesto informe que vinculaba a ETA con el 11-M. Díaz de Mera también solicitó a los magistrados un careo con el ex responsable de la Unidad Central de Apoyo Operativo (UCAO). Sigue en página 8

Unidad Editorial se convierte en nuevo líder de la prensa según el número de lectores del EGM

EL MUNDO, 'Marca' y 'Expansión' suman 3.922.000 lectores frente a los 3.187.000 del grupo Prisa y los 3.243.000 de Vocento

EL MUNDO alcanza la mejor oleada de su historia con 1.438.000 lectores diarios Páginas 60 y 61

El Gobierno cree que las notas de 'Antza' no son suficientes para impugnar a ANV

ANV, que sólo tenía 24 afiliados en su última asamblea, ha logrado constituir más de 190 mesas en dos semanas Página 14

OTRAS NOTICIAS

Montilla subvenciona con 1,2 millones una plataforma proselecciones catalanas

Página 10

El brazo armado de Hamas, facción del primer ministro palestino, rompe su tregua y lanza 100 cohetes contra Israel

Página 27



Gemma Mengual hizo ayer de modelo.

Sale al mercado el primer bañador con células solares para cargar el móvil y el iPod

Página 5

CAMPUS